

## Jahresbericht des Präsidenten 2024

Liebe Clubmitglieder

meine in den vergangenen Jahren geäusserte Hoffnung auf eine Besserung der kriegerischen Konflikte weltweit erweist sich zunehmend als Illusion. Es macht mir grosse Sorge wo dies hinführt und jetzt spielt auch US Präsident Trump sehr aktiv in der Weltpolitik mit ..... wo führt das hin ?

Die Saison 2024 wurde nach einer gewohnt reibungslosen **Instandstellung** ab 20. April 2024 gestartet. Wie immer sind die Plätze im Frühjahr rege benützt worden, wie aber auch immer im Laufe der Saison nahmen die Belegungszahlen ab. Die Mitglieder des TCG können sich sicher nicht über fehlende Spielmöglichkeiten beklagen. Es ist zu jeder Zeit genug Platz zum Spielen vorhanden; im Moment können wir auf ein Reservierungssystem verzichten.

Die **Plätze** waren während der gesamten Saison in gutem Zustand. Die Probleme mit der Bewässerungsanlage konnten weitgehend behoben werden, ansonsten sind unsere „Wassermänner“ immer an der Arbeit. Besten Dank an alle Helfer für ihren Einsatz, damit wir eine so gute, funktionierende Infrastruktur besitzen. Auch im Bereich des Clubhauses haben wir investiert: die Böden in Garderoben und WC sind jetzt mit Platten belegt; im Clubhaus selbst wurde der doch bald 30-jährige Bodenbelag erneuert und zuallerletzt werden auch noch neue Tische angeschafft.

Dies alles ist u.a. möglich dank unserem **mesan-cup-Turnier**. Auch die bereits zweite Ausgabe des unter dem Namen des Sponsors organisierte Turniers war ein erfolgreich durchgeführter Anlass bei notabene bestem Wetter ! Allen, die mitgeholfen haben, dass es am Ende ein finanziell erfolgreiches Ergebnis gab : besten Dank!

Es braucht viele kleine einzelne Rädchen um das ganze Rad in Schwung zu bringen und zu halten!

Im sportlichen Bereich gibt es Erfreuliches zu berichten. Alle Herrenteams spielen 2025 in der 2.Liga der jeweiligen Konkurrenzen. Die Herren 35+ unter David Montagne hätten sogar die Möglichkeit gehabt in die 1. Liga aufzusteigen, worauf sie aber verzichteten. Die Mannschaft 45+ unter Patric Hänggeli stiegen als einer der besten Gruppensieger auf und die ältesten Burschen ( 65+ ) schufen den Aufstieg als einer der 16 Gruppensieger der ganzen Schweiz . Herzliche Gratulation!

Der **Spielbetrieb** nebst den Hauptaktivitäten wickelte sich im gewohnten Rahmen ab. Die Clubmeisterschaft wurde unter Federführung des TC Biglen durchgeführt; Nicolas Vögtlin konnte auch wieder einige Mitglieder zu seinen Trainings begrüssen. Der traditionelle Herbsttreff im Rössli Arnisäge fand auch statt. Der „erweiterte“ Vorstand würde sich bei der nächsten Ausgabe über vermehrte Teilnehmer freuen! Besten Dank an Mirjam für die Organisation.

**Dominic Stricker**: der sportliche Weg unseres Clubmitgliedes wird von vielen verfolgt, sei es an Ort oder über die Medien. Ich bin überzeugt, dass er wieder in die von ihm angestrebte Spur finden wird; der Konkurrenzkampf an der Spitze ist aber unglaublich hart... hopp Domi!

**Ausblick/Dank**: die Vorbereitungen für die neue Saison laufen bereits, der Spielsand ist schon geliefert, die Ausschreibung des mesan-Cups ist erfolgt etc. Ich danke allen die sich in irgendeiner Weise an unserem Clubleben beteiligen, ohne diese Mithilfe ginge es nicht!

Ein ganz grosser Dank geht auch an unsere Sponsoren, dank ihrer Unterstützung können wir doch notwendige Arbeiten planen und durchführen!

Ich wünsche euch allen eine gute, unfallfreie Saison 2025 !

Jost Baumgartner